

Polsek Cipaku Wujudkan Sinergitas TNI–Polri dan Pemerintah Kecamatan Lewat Kegiatan Olahraga Bersama

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 24, 2025 - 13:54



Ciamis – Dalam rangka mempererat sinergitas antara aparat keamanan dan unsur pemerintahan, Polsek Cipaku Polres Ciamis menggelar kegiatan olahraga bersama yang melibatkan TNI dan Pemerintah Kecamatan Cipaku. Kegiatan yang berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Cipaku ini diikuti sekitar 60 peserta dan berjalan dengan penuh keakraban serta semangat kebersamaan pada Jumat pagi (24/10/2025).

Olahraga bersama ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan personel dari berbagai instansi, antara lain Camat Cipaku Raden Hendriana S.Sos, Plt. Kapolsek Cipaku IPTU Purwahyo TW, S.H., Danramil 1308/Cipaku Kapten Inf Eka Jaenal Arifin, S.H., M.H., NSCP, serta personel Polsek Cipaku, anggota Koramil Cipaku, staf Kecamatan Cipaku, dan masyarakat setempat. Kegiatan tersebut merupakan bentuk nyata sinergi lintas sektor dalam menjaga kebersamaan, memperkuat soliditas, serta meningkatkan semangat gotong royong di wilayah Kecamatan

Cipaku.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku IPTU Purwahyo TW, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan olahraga bersama ini bukan hanya sekadar ajang menjaga kebugaran jasmani, tetapi juga sebagai sarana mempererat koordinasi antarinstansi dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Menurutnya, kekompakan antara Polri, TNI, dan pemerintah daerah merupakan kunci utama dalam menciptakan stabilitas sosial serta memperkuat pelayanan kepada masyarakat.

Lebih lanjut, IPTU Purwahyo menegaskan bahwa sinergitas ini harus terus dipelihara melalui kegiatan yang positif dan melibatkan langsung masyarakat. Dengan adanya interaksi yang terbangun di luar kegiatan kedinasan, diharapkan hubungan antarlembaga dapat semakin solid dan responsif terhadap setiap permasalahan yang terjadi di tengah masyarakat. Polsek Cipaku juga berkomitmen untuk terus hadir dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, baik dalam bentuk patroli, pembinaan, maupun kerja sama lintas instansi seperti kegiatan olahraga bersama ini.

Masyarakat yang hadir pun memberikan tanggapan positif atas kegiatan yang digagas bersama oleh Polri, TNI, dan Pemerintah Kecamatan Cipaku tersebut. Mereka menilai kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat rasa kebersamaan antara aparat dan warga. Selain itu, kegiatan ini juga mendorong masyarakat untuk lebih aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan serta kesehatan melalui kegiatan olahraga rutin yang dilakukan setiap minggu.

Dengan suasana yang penuh semangat dan kekeluargaan, kegiatan olahraga bersama di Kecamatan Cipaku berjalan aman, tertib, dan kondusif. Melalui kegiatan seperti ini, Polres Ciamis menunjukkan komitmennya dalam memperkuat sinergitas lintas sektor demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan serta masyarakat yang sehat, kompak, dan sejahtera di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar